

# *Realizan en la capital cubana premier de video clip por los 500 de La Habana*

---



La Habana, 25 abr (RHC) Con la presencia del Primer Secretario del Partido en La Habana, Luis Antonio Torres y el presidente del Gobierno, Reinaldo García, se realizó este jueves la premier del vídeo clip Por siempre Habana mía, de Ricardo Leiva, en homenaje a los 500 años de la capital cubana.

Sobre la obra, dirigida por Asiel Babastro, Torres expresó: en esa canción hay magia, ilustra a La Habana y nos crea el compromiso de hacer por ella lo más grande.

Para el músico santiaguero Ricardo Leiva escribir una canción por el aniversario 500 de la ciudad constituyó todo un reto, el cual a su decir asumió con el temor de no darle a los habaneros lo que merecen.

Explicó que tuvo la suerte de contar con el apoyo de un gran número de músicos, quienes cooperaron y brindaron todo su amor por la canción cómo: Frank Fernández, Beatriz Márquez, Alexander Abreu, Isacc Delgado, Yomil y el Dani, entre otros. (Fuente: RReloj).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/189240-realizan-en-la-capital-cubana-premier-de-video-clip-por-los-500-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**